



## Entre descalificaciones, debaten Morena y posición por elecciones y médicos de UNAM

Entre gritos, descalificaciones, acusaciones de violencia política y feministas de ocasión, Morena, aliados y la oposición se enfrentaron cuando la mayoría impuso como tema de debate el proceso electoral y el PAN salió a la defensa de los estudiantes de medicina de la UNAM.

La senadora de Morena, Lucy Meza; así como los diputados Reginaldo Sandoval, del PT y Tomás Gloria, del Partido Verde, hablaron del proceso electoral en seis entidades del país y afirmaron que su coalición ganará "seis de seis". También acusaron al gobierno de Tamaulipas de intervenir el proceso.

Enfundada en una playera de los Pumas de la UNAM, la senadora del PAN, Kenia López, lamentó que no se reconozca a la máxima casa de estudios y dijo que el Ejecutivo no quiere a los doctores mexicanos. Después comentó que le tienen miedo al gobernador Francisco Cabeza de Vaca.

El tiempo de la legisladora ya se había terminado, por lo que se le pidió que concluyera. En ese momento, la presidenta de la mesa Directiva en Turno, Olga Sánchez Cordero se retiró y entró en funciones el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna.

<https://www.milenio.com/politica/debaten-morena-posicion-elecciones-medicos-unam>